
Villa Yucca  - Guadeloupe - Sainte-Anne

A partir de 228.57 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez une escapade de rêve en Guadeloupe dans notre ravissante villa avec piscine, idéalement située à Sainte-Anne.
Nichée dans un quartier résidentiel sur la route du littoral, à seulement 700 mètres d'une magnifique plage, la villa offre une
vue imprenable sur la mer depuis sa terrasse et son jardin.


Parfaitement adaptée pour jusqu'à 6 personnes, cette maison de vacances entourée d'un jardin fleuri sécurisé vous invite à
vivre une expérience inoubliable. À quelques pas, un chemin boisé vous mènera à la plage du Pierre & Vacances, vous
permettant d'apprécier pleinement le paysage.


La villa, à 35 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, se trouve entre les bourgs animés de Sainte-Anne et Saint-François,
offrant un accès facile aux commodités, aux marchés pittoresques et aux plaisirs de la marina de Saint-François.


À l'intérieur, découvrez le confort absolu avec 3 chambres climatisées, une cuisine entièrement équipée offrant une vue
spectaculaire, et un salon spacieux donnant sur une terrasse enchanteresse face à la mer. Profitez de moments de détente
sur la terrasse avec une grande table pour vos repas et deux salons extérieurs cosy. Plongez dans la piscine et détendez-
vous dans le jardin verdoyant, où un charmant kiosque abrite deux hamacs.


Explorez les environs de la villa Yucca pour une aventure inoubliable. À quelques minutes en voiture, découvrez la plage
paradisiaque de Bois-Jolan, la plage protégée de Sainte-Anne, ou encore la célèbre Pointe-des-Châteaux. Amateurs de
sports nautiques, Saint-François vous offre une multitude d'activités, du paddle au kitesurf.


Pour une expérience authentique, partez à la découverte des trésors naturels de la Guadeloupe, de la réserve des îles de
Petite-Terre à la charmante Désirade et Marie-Galante. La villa Yucca promet un séjour exotique entre amis ou en famille
sous le soleil des Caraïbes.

Discover a dream getaway in Guadeloupe at our charming villa with a pool, ideally located in Sainte-Anne. Nestled in a
residential area on the coastal road, just 700 meters from a beautiful beach, the villa offers breathtaking views of the sea
from its terrace and garden.




Perfectly suited for up to 6 people, this secure vacation home surrounded by a flowering garden invites you to experience an
unforgettable stay. A wooded path just steps away will lead you to the Pierre & Vacances beach, allowing you to fully
appreciate the landscape.


The villa, a 35-minute drive from Pointe-à-Pitre airport, is situated between the lively towns of Sainte-Anne and Saint-
François, providing easy access to amenities, picturesque markets, and the pleasures of Saint-François' marina.


Inside, discover absolute comfort with 3 air-conditioned bedrooms, a fully equipped kitchen with a spectacular view, and a
spacious living room overlooking an enchanting terrace facing the sea. Enjoy moments of relaxation on the terrace with a
large table for your meals and two cozy outdoor lounges. Dive into the pool and unwind in the lush garden, where a
charming gazebo houses two hammocks.


Explore the surroundings of Villa Yucca for an unforgettable adventure. A few minutes' drive away, discover the paradise
beach of Bois-Jolan, the protected beach of Sainte-Anne, or the famous Pointe-des-Châteaux. Water sports enthusiasts,
Saint-François offers a multitude of activities, from paddleboarding to kitesurfing.


For an authentic experience, venture into the natural treasures of Guadeloupe, from the reserve of the Petite-Terre islands to
the charming Désirade and Marie-Galante. Villa Yucca promises an exotic stay with friends or family under the Caribbean
sun.



Caractéristiques / Features

 130 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Coffre-fort  Citerne d'eau  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


